

Fundal reconoce en su 25 aniversario a cuatro mujeres deportistas internacionales

ALCOBENDAS, 22 (EUROPA PRESS)

La Fundación Deporte **ALCOBENDAS** Fundal cumple 25 años impulsando el deporte en la base y en la élite a través de la más de veintena de clubes que la forman y lo hace con una gala en la que reconocerá a cuatro mujeres deportistas internacionales como Elisa Aguilar, Natasha Lee, Patricia García Rodríguez y Silvia Arderius.

El primer reconocimiento en este 25 aniversario ha sido para la baloncestista española Elisa Aguilar, nombrada Socia de Honor de la Fundación Deporte **ALCOBENDAS**. La base madrileña atesora, entre otros, cinco títulos de Liga Femenina, un bronce mundial y un oro europeo con la selección española. Aguilar ha jugado en la liga universitaria y en la WNBA de Estados Unidos.

Fundal nombrará también socias de honor a otras tres deportistas internacionales de deportes que formaron parte de la fundación del proyecto hace 25 años, como la jugadora de hockey patines Natasha Lee, la jugadora de rugby Patricia García Rodríguez y la jugadora de balonmano Silvia Arderius.

Las Insignias de Plata se entregarán a personas que hayan contribuido a impulsar el deporte en **ALCOBENDAS** durante el último año reconociendo a las empresas e instituciones que colaboran con Fundal en sus diferentes programas de patrocinio deportivo o de responsabilidad social corporativa.

El presidente de Fundal, Ignacio Ardila, ejercerá de anfitrión en una gala que se celebrará este jueves con la nueva alcaldesa de **ALCOBENDAS**, Rocío García, y el edil de Deportes, Jesús Tortosa.